

Mit dem JAG ist wieder zu rechnen

Johannes-Althusius-Gymnasium stellt zwei Teilnehmer für die Landesrunde der Mathematik-Olympiade

sz Bad Berleburg. In der Regionalrunde der 54. Mathematik-Olympiade in Neunkirchen waren die Vertreter des Johannes-Althusius-Gymnasiums in diesem Jahr unter 140 Teilnehmern besonders erfolgreich. Drei von vier Teilnehmern des Berleburger Gymnasiums gewannen einen Preis: Robin Saßmannshausen (Klasse 5) nahm zum ersten Mal teil und erreichte ohne jegliches Training einen beachtlichen 2. Preis. Jakob Reinhard (Klasse 7) und Bijan Kavousian (Klasse 9) haben Spitzenleistungen vollbracht und sich mit jeweils einem 1. Preis für die NRW-Landesrunde qualifiziert, die in diesem Jahr an der Bergischen Universität in Wuppertal stattfindet.

Die beiden Berleburger Gymnasiasten bilden mit weiteren acht Schülerinnen und Schülern aus anderen Gymnasien und Gesamtschulen das Team, das den Kreis Siegen-Wittgenstein am 21. Februar in Wuppertal vertritt. Jakob Reinhard ist sogar schon zum dritten Mal dabei und ist einer der amtierenden Landessieger. Das Berleburger Johannes-Althusius-Gymnasium wünscht seinen Schülern und dem ganzen Team in Wuppertal schöne Erfahrungen und einen tollen Wettbewerb.

Die Berleburger Schüler freuen sich auf den Wettbewerb und bereiten sich im Vorfeld bei einem Mathe-Trainingswochenende in Overath mit anderen Kreisauswahlteams vor. Auch findet am Berleburger Gymnasium in diesem Halbjahr die AG Matheolympiade an jedem Donnerstag statt, zu der alle interessierten Schüler



Die erfolgreichen Teilnehmer der Schul- und der anschließenden Regionalrunde in der Mathematikolympiade des Johannes-Althusius-Gymnasiums erhielten jetzt Preise für ihre Leistungen. Unter ihnen sind auch Jakob Reinhard und Bijan Kavousian, die in der Kreisrunde jeweils auf Platz 1 landeten.

Foto: Schule

eingeladen sind. Bereits in der Schulrunde des Johannes-Althusius-Gymnasiums zeigten elf Schülerinnen und Schüler, dass sie sich für Mathematik über den Schulalltag hinaus begeistern. So konnte Thorsten Mankel, der diese Mathematik-Wettbewerbe am Gymnasium schulintern organi-

siert und begleitet, folgenden Schülerinnen und Schülern Preise für ihre Hausarbeiten überreichen: Robin Saßmannshausen, Jakob Reinhard, Bijan Kavousian, Stella Zacharias, Felix Nordmann und Sven Völkel. Bijan Kavousian erhielt als Schulsieger ein wertvolles Fachbuch.